

En aula magna de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile

Mercado Pago presenta estudio junto a Critería y la FEN

La instancia buscó abrir un debate sobre inclusión financiera, educación y el rol de las tecnologías como herramientas para el acceso económico.

En la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile se presentó el estudio "Finanzas Personales 2025", elaborado por Critería en conjunto con Mercado Pago. La investigación —basada en una muestra nacional representativa— evidenció la falta de ahorro e inclusión financiera de los chilenos.

El encuentro contó con las palabras del decano José De Gregorio; una presentación de resultados a cargo de Marco Silva, director de Mercados y Consumidores de Critería; y un panel de conversación moderado por Pamela Auszenker, con la participación de Matías Spagui, director senior de Mercado Pago. La instancia buscó abrir un debate sobre inclusión financiera, educación y el rol de las tecnologías como herramientas para el acceso económico.

José De Gregorio, decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile.



ALVARO GONZALEZ



Pamela Auszenker moderó la conversación entre Matías Spagui y José De Gregorio.

Matías Spagui, director senior de Mercado Pago; Pamela Auszenker, vicepresidenta de CFA Society Chile; José De Gregorio, decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile; Bernardita Mazo, gerenta senior de Comunicaciones Mercado Libre, y Marco Silva, director de Mercados y Consumidores de Critería.



Felipe Montenegro, Carlos Martínez y Felipe Ruz, alumnos de la Universidad de Chile.

María José Soler, jefa de Comunicaciones de Critería; Javier Beghelli, subgerente de Comunicaciones de Mercado Pago, y Bárbara Samaniego, subgerente de Comunicaciones de Mercado Libre.

